



学 校 便 り

令和6年1月9日

新しい1年が始まりました。本年もよろしくお願い申し上げます。

今年の干支は、「辰年」(たつどし)です。十二支の5番目にあたる辰は、「陽の気が動き、草木がなびき大きく成長して、形が整っている様子」という意味だそうです。そこから辰年は、物事が成長・発展し、形を成す、そんな年になるといわれているのです。そして、2024年は「甲辰(きのえたつ)」の年です。「甲」は十干の最初「命の始まり、ものごとの始まり」を意味します。たっぴりと養分を蓄えた、固い種子が芽吹くとき。ここから、甲辰は「これまでのコツコツと蓄えられた学びが芽を出し、活力に満ちた草木のようにすくと伸びて、努力が花を咲かせる」というような意味になるようです。これまで、平野小学校の子どもたちは、コツコツと努力を重ねて着実に成長している子どもたちばかりです。今年も、これまで同様に努力を続けてほしいと願っています。

さて、新年の目標(3学期の目標)は立てましたか?「一年の計は元旦にあり」という言葉がありますが、新しい一年を迎えるにあたり、この一年になすべきことの、計画をきちんと立てることが大切です。しっかりと計画を立てることで、一年が有意義な一年になります。元旦に立てた計画が、三日坊主で終わってしまってはなんにもなりません。ぜひ、新学期の開始にあたり、じっくりと考えてみましょう。

本年度の3学期は51日、6年生にとっては卒業までの48日しかありません。特に6年生は、6年間の総仕上げとして一日一日をこれまで以上に大切にしましょう。

子どもの安全を見守っていただける方を募集

昨年7月にもお伝えしましたが、平野小学校北西角にある交差点(府宮三角公園前交差点)に、新たに交通指導員として登録いただける方を求めています。従事いただきたい時間は、朝、7時45分から30分程度です。子どもたちを交通事故から守るため、お力をお貸しください。

また、安全監視員として登録いただける方も募集しています。安全監視員のお仕事は、学校の正門付近で子どもの登校時の見守り、来校者の確認をいただき、不審な人物が入校しないよう安全監視をいただくものです。従事いただきたい時間は、朝、8時から12時までです。監視カメラやオートロックなど機械的なものだけでは安全確保はできません。人の目による管理が絶対に必要です。体調がすぐれないなどで遅れてくる児童や忘れ物を届けに来られた保護者への対応など、人の温かさのある対応が必要です。

どちらのお仕事も週1回程度でも大丈夫です。年齢などの制限もありませんので、保護者の皆さまで週1回程度ならやってみようと思っただけの方、ぜひ学校へ連絡をお願いします。

